
 

 

 

 

 

Fraktion     

 in der BV Mitte 

 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Ralf Quardt 

 

- im Hause - 

 

             22.01.2018 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Quardt, 

 

bitte setzen Sie die folgende schriftliche Anfrage auf die kommende BV- Sitzung: 

 

 

Pflanzung von Stadtbäumen 

Wie viel Geld aus dem Etat der BV Mitte ist 2016 und 2017 für die Pflanzung von Stadtbäumen ausgeben worden? 

 

Wie viele und welche Bäume sind an welchen Stellen in 2016 und 2017 angepflanzt worden? 

 

Begründung: 

Es war Konsens in der BV Mitte, einen Teil der Bäume, die durch WBH nicht nachgepflanzt werden sollen, aus 

BV-Geldern zu finanzieren. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 

 

         

         
 

         

          f.d.R. 

Hildegund Kingreen       Hubertus Wolzenburg 

          Fraktionsgeschäftsführer 


